

# 希 望

（本文中の「希望」は校歌の一部から抜粋しました）

平成23年3月24日発行  
学校だより  
第10号  
北海道今金高等養護学校  
〒149-4304  
〒149-4304  
TEL 0137-82-3121  
FAX 0137-82-3092

## ピリカふれあい歩くスキー大会

2月13日毎年恒例のピリカふれあい歩くスキー大会がピリカダム近くのクロスカントリーコースで行われました。コースは「3キロ」「5キロ」「8キロ」の3コースです。本校からも教職員や生徒が多数出場し、それぞれのコースで体育の時間に練習した成果を発揮しました。

特に「8キロコース」は多数が参加し高校生部門ではメダルを独占するなど大健闘でした。そのほか、「3キロコース」や「5キロコース」に出場した生徒達も一人も棄権することなく完走することができました。大会前は視界が悪かったのですが、次第に回復に向かい大会中は青空が見えるほどの好天気に恵まれました。

ゴールすると温かい豚汁やおにぎり、ホットミルクなどが振る舞われ、生徒達も一日楽しそうでした。



## 2学年販売実習

3月17日ホテルいまかねで2学年販売実習が行われました。この日のために制作した様々な製品を販売しました。産業科は一輪挿し、マグカップ、お皿などの焼き物、農業科は、パンジー、プリムラ、アスターなどの鉢花、家庭科は巾着袋やレターセット、割り箸セットなどを販売しました。生徒達も大きな声で一生涯販売しました。

また、会場では東北・関東大震災の募金活動も行われました。



## 卒業式が行われました

3月11日（金）本校体育館において、平成22年度卒業式が行われました。今年度は、産業科6名、農業科7名、生活家庭科8名の合計21名の卒業生が、卒業証書を受けました。高等養護学校での学習や、寄宿舎での生活を通して、たくましく成長し、多くの思い出とともに社会で羽ばたいてください。



転出者紹介



この度、平取養護学校に転任することになりました。教頭の佐々木です。平成21年4月に今金高等養護学校に転任し、明るい生徒たち、保護者、町民、教職員の皆様を支えられたが、このまま今のところお別れすることになりました。感謝しております。皆様の二健康と、二活躍を平取の地で祈っております。本当にありがとうございます。

佐々木 雅士



平成9年開校と同時に転任しましたが、この度定年退職となりました。この14年間、現場実習及び卒業生の仕事や生活のことなど、無理なお願いをしたにもかかわらず快く引き受けていただいた今金町の多くの方々に心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

阿部 いく子



平成21年4月に転任し、2年間お世話になりました。次は特別高等養護学校に行くことになりました。町内の方々の温かい支えの中で、生徒たちがのびのびと育つ様子を肌で感じることができました。短い期間ではありますが、ありがとうございました。

西牧 幸徳



今金高等養護学校に転任して十一年の月日がたちました。町も学校も居心地が良く、つい長居をしてしまいました。十一年の間に旅館ができたことなどは生れ育ったふるさとになりました。旅館ともども素敵な思い出がたくさんあります。ありがとうございます。今回、北海道新緑高等学校養護学校に異動することになりました。今更でありますが、感謝いたします。

高佐 裕一



十年間お世話になりました。同一校で卒業担任を二度も経験できたことは、とても幸運であり誇りに思っています。再度で一生懸命な今金高等養護学校の生徒たち、そしてその生徒たちをいつも優しく支えてくれた今金町の皆さんに感謝します。次の小樽高等支援学校でも今金での経験を生かし頑張ります。ありがとうございました。

安田 聡史



この度、札幌野北商業高等学校に転任することになりました。今金高等養護学校には、三年間お世話になり、生徒と共にスキーやサッカー等の町民行事に参加させていただくことができました。ありがとうございました。この町で得た経験を生かし、次の職場でも全力で働いていきます。

藤谷 嘉朗



平成18年4月より5年間お世話になりました。町の皆様から温かいご支援をいただき、生徒たちと共に明るく楽しい生活を送ることができました。この町で過ごし、みなさんに出会えたことは、私の大きな財産となりました。本当にありがとうございました。

工藤 隆司



4月から七飯養護学校で働くことになりました。7年間、今金町で生徒と共にとても貴重な時間を過ごさせていただきました。この経験を糧に次の学校でも御力ながら頑張っていきたいと思っております。今更で本当にありがとうございました。

中野 重



この度、北海道高等養護学校に転任することになりました。今金高等養護学校には平成18年度から5年間お世話になりました。今金の地で学んだことを大切にこれからも励んでいきたいと思っております。ありがとうございました。

菅原 敏



短い期間でしたが、今金町民、保護者、学校、寄宿舎の先生方、そして生徒達のおかげで貴重な時間を過ごすことができました。皆様の二指導、二協力に大変感謝しています。今金高等養護学校、今金町の二発展と皆様の二活躍をお祈りしております。ありがとうございました。

大友 咲子



この度、南幌養護学校に転任することになりました。私の趣味はクラシック音楽の鑑賞ですが、この今金町の四季の移り変わりや楽器の音色のようでした。三年間お世話になりました。みなさんの二健康を祈りたいと思います。

秋賀 守



この度、札幌船橋高等支援学校に転任することになりました。30年間通った神山から初めて出ることとなり不安でしたが、自分がやってきたこと、学んだことに自信を持って次の地でもがんばりたいと思います。12年間今金町で支えてくださった皆さんに感謝します。ありがとうございました。

安田 美也子

希望の未来へ

